

CRÓNICA

Muy concurrida estuvo la procesión que para el cumplimiento Pascual se verificó el domingo. Asistió á la misma, además de casi todos los curiales, cortejó distinguidísimo.

Llevaban los cordones del pendón principal, el joven abogado y Juez municipal don Buenaventura Paituví y el Sr. Registrador D. Luis Fernández.

Pendonista lo era el Sr. Juez del Partido, D. Felipe Rey.

Que esta elección fué acertada lo demostró la calidad y lo numeroso de los acompañantes. Pues el Sr. Rey, aunque le contamos de poco entre nosotros, ha logrado por su trato personal muchas simpatías, como también porque honra nuestro Juzgado.



Se ha instalado en ésta definitivamente, el cura párroco de la misma, D. Onofre M.^a Viada.

Viene precedido de excelente reputación.



El *Centre Catalá* intenta organizar para la próxima fiesta mayor, un Certámen científico y literario.

Lo lógico fuera que lo iniciara el Casino. Primero, podría dar toda la amplitud á la idea, y después, cuenta con cuatro ó cinco premios sobrantes del último Certámen.

Pero si el Casino no se preocupa de esto, venga otro en su substitución si ha de ser, como esperamos, en honor de Granollers y no como incienso de un partido político ó de un grupo determinado.



El jueves un caballo dió un mordisco en la mano de un sujeto que pasaba, cortándole el pulgar.



Parece que la Cámara agrícola del Vallés prepara una exposición de útiles de labranza.

No está ultimado lo del local, pero la fecha, por los días de nuestra fiesta mayor.

La idea es útil y plausible.



Aunque no es seguro, hay probabilidades que entre los números que para la fiesta mayor próxima prepara el Ayuntamiento es la de continuar la fiesta escolar celebrada en uno de los pasadas veranos, con la inscripción en la lápida del Casino de otro lujo ilus-

tre de Granollers, de bastante nombradía en el siglo XIV, si no vamos equivocados.

De ser así, vendrían varias personalidades de la capital.



La alarma producida por varios casos de viruela, se ha calmado, pues parece que tiende, por ahora, á decrecer dicha enfermedad.

Según noticias, las autoridades han dado para lograrlo órdenes enérgicas.



El domingo se inauguró, próximo á esta villa, en la carretera del Masnou, un nuevo salón de baile.

Numeroso gentío se llegó hasta allí á pasar la tarde.



El alquitranado en las carreteras, en la parte que atraviesa las poblaciones, está en uso en varias comarcas de Alemania y de los Estados Unidos.

El gobierno lo ensayará dentro de poco en algunas provincias de Castilla y del Norte.

De dar sólo medianos resultados, podría nuestro Ayuntamiento adoptarlo ya en el próximo verano.

Sería una mejora importante que Granollers vería con gusto.

Claro que el punto principal de la adopción habría de ser lo que se refiere á la parte de carretera de Barcelona á Vich.

Conviértese en la estación calurosa, en centro de solaz y de paseo, y aunque se riega dos veces al día, no se logra desterrar el polvo que causa, cada año, molestias á los paseantes.

Por lo que respecta á su importe, no creemos fuese mucha la diferencia con lo que actualmente le cuesta regándolo.



Leemos:

El sábado último celebró la Agrupación Escolar Catalanista «Ramón Llull» una escogida sesión literaria á cargo de D. Pedro Maspons Camarasa y D. Salvador Bavi Bracons.

El Sr. Maspons leyó varias composiciones originales en prosa y dos poesías; fueron con justicia aplaudidos todos los trabajos que leyó.

El Sr. Bavi dió á conocer algunos fragmentos de su obra original é inédita «Vesllums»; la tonalidad de la obra es la originalidad en los argumentos que desarrolla con elegancia de forma. Al igual de su compañero fué con justicia aplaudido y felicitado por la numerosa concurrencia que asistió al acto.